
１.実施日　　令和５年12月1日～12月13日

２.回収率 １年生： 100.0% ２年生： 92.9% ３年生： 94.3%
(児童) ４年生： 98.1% ５年生： 93.9% ６年生： 89.1% 総計: 94.7%

３.回収率 １年生： 87.0% ２年生： 93.0% ３年生： 94.0%
(保護者) ４年生： 89.0% ５年生： 93.0% ６年生： 90.0% 総計: 91.0%

1. 今年度の重点について

2. 学校運営全般について

令和6年1月31日

令和５年度　学校評価アンケートの結果について
松戸市立柿ノ木台小学校

校　長　　　常世田　聡

　日頃より、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。
　さて、令和５年度柿ノ木台小学校学校評価アンケートの結果が出ましたのでお知らせいたします。今回の結果を真
摯に受け止め、今後の教育活動に生かして行きたいと思います。今後とも、ご支援ご協力をよろしくお願いいたしま
す。
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【重点1】 学校は、学校の教育方針にそって、日々の教

育活動を行っていると感じますか。
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【設問1】子どもは、 学校で楽しく過ごしていると思

いますか。
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【設問2】子どもは、進んであいさつできています

か。
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【設問3】 子どもは、清掃活動にしっかり取り組ん

でいますか。
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【設問4】子どもは、安全に過ごせるように努めています

か。

そう思う 大体そう思う あまりそう思わない そう思わない

54.3%

50.4%

33.9%

31.9%

8.8%

14.6%

3.0%

3.0%

0% 20% 40% 60% 80% 100%

児童

保護者

【設問5】 子どもは、毎日家庭学習をしています

か。
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【重点3】 学校は、学校の教育活動を積極的に保

護者や地域に伝えようとしていると感じますか。
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【重点2】 学校は、地域や保護者の期待や願いにこた

えようと努力していると感じますか。
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【設問6】 子どもは、「早寝 早起き 朝ごはん」が

守れていますか。
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【設問7】 学校の決まりや約束を守って生活して

いますか。
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【設問8】 外で元気に遊んだり、運動していると思います

か。
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【設問9】 友だちと仲良く生活できています

か。

そう思う 大体そう思う あまりそう思わない そう思わない

55.4%

46.6%

26.1%

37.4%

13.7%

14.0%

4.8%

2.0%

0% 20% 40% 60% 80% 100%

児童

保護者

【設問１０】子どもは、学校でのできごとを、家で話

していますか。
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【設問１１】学校は、子どもが困ったらすぐに対応

していますか。
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【設問１２】学校は、わかりやすい授業に努めています

か。
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【設問１３】学校は、自分の考えをしっかりと持ち、わか

りやすく伝えられる子どもに育てようと努めています

か。
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【環境について】

【学校体制、防犯について】

【職員について】

「学校評価アンケート」自由記述に関して

日頃より本校の教育活動に対しまして、ご理解、ご協力をいただき感謝申し上げます。

学校評価における自由記述において、皆様からいただいた質問やご意見につきまして、下記のように
返答させていただきました。皆様からいただきました貴重なご意見は全職員が真摯に受け止め、今後
の教育活動にいかして参ります。

【教育課程、教育活動、行事等について】

【スクリレの活用について】

コロナ禍において縮小していた学校行事の復活及び既存の行事の拡大を求めるご意見をい

ただきました。今後の行事運営や教育課程のあり方等、皆様からいただいたご意見を参考に、

来年度の教育計画を立案して参ります。教育効果がより高く、子どもたち、保護者の皆様の

満足度も高められるよう、実施方法等検討して参ります。

今年度、二学期より「スクリレ（手紙配信アプリ）」を導入したことについて好評をいただ

きました。とても便利なアプリですので、有効活用できるよう努めてまいります。アプリ導入

時にご案内しましたとおり、「紙媒体」での手紙をご希望の方は、職員室前に印刷して置いて

ありますので、そちらからお持ち帰りいただくようお願いいたします。

トイレ等校舎の老朽化について複数のご指摘をいただきました。昨年度もご案内しましたと

おり、市の担当部局とも協議を進めつつ、対応を検討して参ります。なお、一昨年公表された

ように、「松戸市学校施設長寿命化・再整備計画」に本校南校舎と北校舎の一部が該当となり、

令和１０年度までに改修が予定されております。

クラス替え、教科担任制、教育相談、防犯についてご意見をいただきました。クラス替え、

教科担任制については、皆様からいただいたご意見を参考に、教育効果をより高められるよう

検討してまいります。教育相談体制については、二週間に一日、教育相談日が設けられており

ますが、常時、教育相談に応じます。学級担任、教頭、スクールカウンセラー等をご活用いた

だきますようお願い申し上げます。防犯については、入校証を着用して校舎内に入っていただ

くことを周知してまいりました。来校される際は、入校証の着用をお願いいたします。

職員の負担や長時間労働を心配するご意見や温かい感謝の言葉を多数いただきました。お気

遣いいただきありがとうございます。一方で、職員の対応について厳しいご意見も多数いただ

いております。皆様からいただいたご意見は真摯に受け止め、改善すべき点について見直しを

図るとともに、子どもたちにとってより良い教育が提供できるよう努めてまいります。また、

授業準備や個に応じた指導の充実のために、職員の負担を軽減する取り組みの実施により、ご

不便をおかけする場面も生じると思いますが、ご理解とご協力のほどよろしくお願いいたしま

す。


